
財經事務及庫務局局長談話全文  
２０１０年５月３日（星期一） 

  以下是財經事務及庫務局局長陳家強今日（五月三日）出席立法會財經事務

委員會後與傳媒談話的內容（中文部分）： 
 
記者：就信貸評級機構納入證監會規管，現時的進度為何？ 
 
財經事務及庫務局局長：這是國際上的趨勢，歐盟最近亦通過一些規管（評級機

構）的要求，而政府和證監會在參與國際討論亦有一段時間，現時已有一些大概

的主流建議，在這方面我們亦會做，因為如果香港不將評級機構納入自己的規

管，會影響香港評級機構在國際間的認受性，我們需在這方面和國際接軌。我們

與證監會就此課題一直有研究，認為應將評級機構納入證監會的規管。當證監會

日後有成熟的建議時會公布詳情，該等建議會參考歐盟和國際方面的規管要求。 
 
記者：有沒有進行諮詢的時間表？ 
 
財經事務及庫務局局長：現時尚未有時間表，這方面要待證監會有詳細文件才可

訂定。 
 
記者：評級機構現時有何看法？ 
 
財經事務及庫務局局長：我們與評級機構一直保持很好的溝通，大家亦了解國際

規管方面的趨勢。我們會與評級機構就這方面一起訂出同時可照顧本港市場需要

及國際監管趨勢的建議。 
 
（請同時參閱談話內容英文部分。）  
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